

Bruno singt: I am going

*Im Traum ich geh die Trepp hinab
s'ist kühl und stille wie im Grab,
voll Dunkelheit, die Bühne leer,
die Bar verwaist, die Luft ist schwer.*

*Da hör ich Schritte kreuz und quer,
du richtest Stühle, Lampen her
und d i e n s t in diesem Keller hier:
Der Hintergrund war dein Revier.*

*Doch einmal, einmal trittst du auf,
du singst und spielst, wie hast du's drauf!
Und bis zum allerletzten Akt
– oh Bruder –
schlug unser Herz im selben Takt.*

Good bye Bruno «... so we go on and we work and we play...»

Sigi Amstutz

Bruno Heiniger

25. August 1947 - 31. Dezember 2014

Im Kreise lieber Freunde starb
Bruno völlig unerwartet in meinen
Armen

Debora Schlagenhauf Heiniger
Giora Heiniger

Randy und Rolf Berger-Heiniger
mit Tatjana

Marc Heiniger

Verwandte und Freunde

Mit Herz und Seele hat Bruno das
Langnauer Kellertheater aufgebaut
und 30 Jahre lang geprägt.

Liebe Debora, lieber Giora, wir trauern
mit euch.

Verein Langnauer Kellertheater
Heinz Baldinger

Die Vorstellung vom 10. Januar fällt aus.
Am 24. Januar nehmen wir unser Programm
wieder auf.

***Wenn ihr an Bruno denkt, seid ihr eins mit Kunst,
Kultur und Menschenfreundlichkeit.***

Traueradresse: Debora Schlagenhauf und Giora Heiniger
Schmiedenstrasse 7a, 3550 Langnau

Alle sind herzlich eingeladen, von Bruno Abschied zu nehmen.
Sonntag, 18. Januar 2015, 11 Uhr, Areal Schlosstrasse 6 in Langnau